

Colpensiones

Se contemplan \$49,56 billones en mesadas pensionales para 2022

El Presupuesto General de la Nación para este año, que sumó \$313,9 billones, destinó \$43,4 billones para el pago de las mesadas pensionales. Sin embargo, para 2022 se contempla un aumento de 19,6% para este rubro, llegando a los \$49,56 billones. Si se permitiera la ventana pensional sin limitación alguna, el pasivo pensional aumentaría cerca de \$45,9 billones, afectando la rentabilidad del sistema e implicando un esfuerzo fiscal mayor, que, según expertos, deberán pagar las próximas generaciones.

41.000

AFILIADOS CUMPLEN CON LOS REQUISITOS ESTABLECIDOS EN EL PRESUPUESTO GENERAL DE LA NACIÓN PARA TRASLADARSE.

Síganos en:
www.larepublica.co
 Con el proyecto de ley del Presupuesto General de la Nación para 2022.



Fuente: Ministerio de Hacienda, Proyecto de Ley Presupuesto General de la Nación 2022 / Gráfico: LR-AL



BOLSAS. ACUERDO DE EVERGRANDE CON TENEDORES CALMÓ LOS MERCADOS

El dólar sigue debilitándose ante la muy cercana reducción de estímulos de la Fed

Este miércoles, los funcionarios de la *Reserva Federal de Estados Unidos* señalaron que, probablemente, comenzarán a reducir su programa de compra de bonos pronto. Además, revelaron una creciente inclinación a comenzar a aumentar las tasas de interés en 2022, si el progreso hacia los objetivos de inflación y empleo de la *Fed* continúa como se esperaba.

Ante la expectativa por las acciones que tomaría finalmente dicha institución de política monetaria, el dólar cerró a \$3.834,69 en promedio, lo cual representó una caída de \$9,08 frente a la Tasa Representativa del Mercado (TRM), que para ayer se ubicó en \$3.843,77.

El precio de apertura registrado fue \$3.830, mientras que el cierre llegó a \$3.834. El máximo alcanzó \$3.841 y el mínimo fue \$3.823,60. Durante la jornada de ayer se negociaron US\$1.126 millones a través de 1.614 transacciones.

La *Fed* también publicó proyecciones trimestrales actualizadas, las cuales mostraron



que los funcionarios ahora están divididos en partes iguales sobre si será apropiado o no comenzar a aumentar la tasa de fondos federales el próximo año, según la estimación mediana de los participantes. En junio, las previsiones medianas indicaron que no hubo aumento de tasas hasta 2023.

La divisa también se movió levemente gracias a que China evitó una gran ola de ventas por la crisis de *Evergrande*. El país asiático impulsó su inyección

de efectivo a corto plazo en el sistema financiero.

El acuerdo al que habría llegado el gigante inmobiliario con los tenedores de bonos calmó los mercados y la búsqueda de activos refugios como lo es la divisa norteamericana.

El petróleo Brent subió 2,12% a US\$75,91, mientras que el barril de petróleo West Texas Intermediate aumentó 2,10% a US\$71,98.

IVÁN CAJAMARCA
 icajamarca@larepublica.com.co

• Hechos y realidades del Icetex •

Incidencia del

CRÉDITO EDUCATIVO

En el desarrollo de las regiones

BARRANQUILLA



María Victoria Angulo González
 Ministra de Educación



María Catalina Ucrós Gómez
 Secretaria de Educación
 Gobernación del Atlántico



Manuel Acevedo Jaramillo
 Presidente del Icetex



Adolfo Meisel Roca
 Rector de la
 Universidad del Norte



VIRTUAL

PRESENCIAL

SEP
29
 10 am



BARRANQUILLA - Universidad del Norte
 Auditorio Marvel Moreno
 Kilómetro 5 vía Puerto Colombia - Puerta 7



Bogotá: (1) 422 7600 ext. 41108 - 41170 // larepublica.co/foros
 Línea gratuita nacional: 01 8000 51 00 51 // foroslarepublica@larepublica.com.co